

Pressemitteilung

Volksbank Kur- und Rheinpfalz STIFTUNG unterstützt soziale Einrichtungen aus der Region

+++ Speyer, 15.12.2023. Auch in diesem Jahr spendet die Volksbank Kur- und Rheinpfalz STIFTUNG an gemeinnützige Organisationen aus der Region und hilft ihnen dabei, anderen Menschen zu helfen: Mit Auskehrungen in Höhe von 25.000 Euro fördert die Stiftung insgesamt 10 Einrichtungen aus dem Raum Speyer, Haßloch-Neustadt und Ketsch-Hockenheim.

Jeweils 2.500 Euro erhalten in diesem Jahr der Förderverein Hospiz im Wilhelminenstift Speyer, das Frauenhaus Speyer e. V., die Prot. Gedächtniskirchengemeinde Speyer, die vier Mal in der Woche ein Mittagessen für Bedürftige anbietet, die Beyond-Unisus Stiftung GmbH, deren Projekt ‚Silbertaler‘ die Linderung von Altersarmut zum Ziel hat, der Förderverein Kindernotarztwagen e. V. Schifferstadt, der Lions Club Haßloch/Pfalz, die Tagesbegegnungsstätte Lichtblick Neustadt an der Weinstraße, der Vita Vitalis e. V. Hockenheim, der Aufklärungsarbeit und Unterstützung rund um das Thema Demenz anbietet, die Postillon e. V. Kinder und Jugendhilfe im Rhein-Neckar-Kreis sowie der Förderverein Neurotschule Ketsch e. V., der dafür Sorge trägt, das Lehren und Lernen zu erleichtern und zu bereichern. „Wir freuen uns sehr, dass unsere Stiftung in diesem Jahr bereits zum fünften Mal Spendenzuwendungen vergeben kann. Denn gerade in Zeiten wirtschaftlicher Unsicherheiten sind viele Einrichtungen mehr denn je auf finanzielle Unterstützung angewiesen“, so Stiftungsvorstand Thomas Spies.

Die Volksbank Kur- und Rheinpfalz STIFTUNG wurde im Jahr 2016 von der damaligen Volksbank Kur- und Rheinpfalz, die heute Teil der Vereinigten VR Bank Kur- und Rheinpfalz ist, ins Leben gerufen. Kunden der Vereinigten VR Bank Kur- und Rheinpfalz können sich über die Volksbank Kur- und Rheinpfalz STIFTUNG oder über die Errichtung einer eigenen, individuellen Treuhandstiftung als Stifter engagieren. Stephan Nagel, der gemeinsam mit Thomas Spies den Stiftungsvorstand der Volksbank Kur- und Rheinpfalz STIFTUNG bildet, betont: „Seit der Gründung unserer Stiftung konnten wir bereits eine größere Anzahl an Kunden unseres Hauses bei der Gründung einer Treuhandstiftung begleiten – und wir freuen uns über jeden einzelnen Stifter, der hinzukommt.“

Pressekontakt:

Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz eG

Bahnhofstr. 19

67346 Speyer

Andreas Schünhof

Tel.: 06232 618-3601

andreas.schuenhof@vvrbank-krp.de

www.vvrbank-krp.de